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★第4回 恵那南地区統合準備委員会 総務部会を開催しました。
日 時 令和5年12月1日（金） 午後7時30分から
場 所 上矢作振興事務所 多目的ホール 参加者19名

（協議）
〇議題5「制服・体操服・かばん・上履きについて」 ～グループ討議～

（次回 第５回総務部会）

① 11月に実施した、制服や体操服についてのアンケート（小学6年生、中学生、保護者（高
校生を含む）対象）の集計結果を報告しました。* 集計結果は公開します。

② 今回は、まず制服についてグループ討議をしました。
アンケート結果をふまえ、「制服はあった方がよいか」「制服をつくる場合、どのような
条件をつけるとよいか」について意見を出し合いました。

［制服の必要性］
制服はあった方がよい ※園・小・中３グループとも同意見

［条件］
〇ジェンダーへの配慮

・上がブレザー、下は、スカート、スラックスから選べるように。
〇機能性（脱ぎ着しやすい・動きやすい・洗える）

・夏は涼しく、冬は暖かい。
・夏場はポロシャツタイプ。
・洗濯200回といった耐久性。

〇経済的な負担の軽減
・制服のレンタル、サブスクができないか。市内統一で利用料金を下げる。
・レンタルができないのならば、より低価格のものにする。
・恵那市が制服代金を全部負担する。
・今までの制服も、ジェンダー対応にして、引き続き使えるようにする。

〇子ども・保護者が選ぶ場を
・現役の子どもたちが選ぶファッションショーのようなものを開催する。
・デザイン、手触り、着心地など確認して選ぶ。

〇 課題5 体操服（ジャージ）について検討する。
〇 課題１ 校名の決め方について検討する。
〇 課題2 校歌の作詞者・作曲者の候補者探しを始める。

（報告）
・幹事会の開催について
各部会の進捗状況と、次回の理事会にはかられる案件について報告しました。

・会議録の差し替えについて
第2回総務部会の会議録を、原文のままのものに差し替えたことを報告しました。


